

UAA busca nuevos talentos musicales en el “Mayo Gallo Showcase 2024”



BOLETÍN 417

- Se trata de un foro que abre puertas a estudiantes de la UAA que gustan de la música en varios géneros.
- El evento tendrá lugar los días 11 y 12 de noviembre en la Infoteca Universitaria “Dr. Alfonso Pérez Romo”.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes está próxima a realizar la edición 2024 del “Festival Mayo Gallo Showcase” que tendrá lugar los días 11 y 12 de noviembre en la Infoteca Universitaria “Dr. Alfonso Pérez Romo”, y cuyo ganador asegura su lugar en el evento musical que se realiza año con año por el Día del Estudiante (23 de mayo).

El Lic. Juan Pablo Castañeda Pacheco, encargado de eventos culturales de la UAA se dijo consciente de que esta es una gran plataforma para dar a conocer talentos de la universidad “Nos interesa desarrollar talentos que se generan aquí e impulsarlos; tanto para quienes van comenzando como para los artistas que buscan consolidarse, estar en un Mayo Gallo Showcase, resulta muy atractivo”.

Anteriormente, este evento se denominaba “Talentos Universitarios Rock”, y desde el año pasado el nombre y el concepto se actualizaron con el propósito de abrir el abanico de posibilidades a más jóvenes y géneros; en esa edición, se registraron 34 participaciones dentro de la música electrónica, rap, trap, hip hop y otras fusiones.

Los premios este año incluyen el respaldo de una decena de patrocinadores, desde escuelas de música y estudios fotográficos (con sesiones para los ganadores) hasta producciones en video y reconocimientos económicos. Cabe destacar que el primer lugar de este festival asegurará su presencia en el Festival Mayo Gallo, evento musical y de esparcimiento que, poco a poco, ha ganado adeptos y que, en el 2023, registró alrededor de 6 mil asistentes en torno a los festejos.

La convocatoria para el “Mayo Gallo Showcase” se mantiene abierta, por lo que los miembros de la comunidad universitaria, alumnos de bachillerato y posgrado (principalmente) tienen hasta el 3 de noviembre para realizar su registro a través de las redes sociales de @culturauaa, donde se puede consultar la convocatoria a detalle.

El Departamento de Difusión Cultural de la UAA reconoce que este showcase va más allá del concurso, por lo que si se detecta algún talento (aunque no obtenga alguno de los primeros lugares), puede ser considerado para participar en futuros eventos de la universidad, ya sea en el programa de Polifonía Universitaria, bootcamps u otros foros.

“Exhortamos a todos quienes gustan de la música, sea el género que sea, a que se acerquen, que se animen, es una gran oportunidad”, afirmó Castañeda Pacheco.

—000— Ciudad Universitaria 29 de octubre de 2024